

Rapperswil, 11. April 2017

Traurig, aber auch dankbar für den sanften Tod, müssen wir Abschied nehmen von unserer lieben

# Paula Kuhn-Helbling

26. Juli 1932 – 9. April 2017

In stiller Trauer:

Heidi, Erich, Alexandra und Marco Burger  
Thomas, Pom, Fa und Alice Kuhn

Wir danken allen, die ihr zu Lebzeiten Gutes getan haben.

Wie von Paula gewünscht, wird sie gemeinsam mit Toni, welcher ihr vor drei Jahren vorausgegangen ist, beigesetzt. Sie waren im Leben vereint, und so bleibt es auch im Tod.

Wir nehmen Abschied von den beiden am Donnerstag, 27. April 2017, um 11.00 Uhr, auf dem Friedhof Kempraten mit anschliessender Trauerfeier in der Kapelle St. Ursula.

Traueradresse:

Heidi Burger, St. Wendelinstrasse 7, 8640 Rapperswil